

Übersicht



Der Bürgermeister
Hilden, den 27.10.2022
AZ.: III/SEi

WP 20-25 SV 51/178

Mitteilungsvorlage

Sachstandsbericht zu den Anmeldezahlen an Hildener Grundschulen für das Schuljahr 23/24 und Wünsche der Eltern bezüglich der Nachmittagsbetreuung VGS und OGS

Für eigene Aufzeichnungen: Abstimmungsergebnis			
	JA	NEIN	ENTH.
CDU			
SPD			
Grüne			
FDP			
AfD			
BA			
Allianz			
Ratsmitglied Erbe			

öffentlich

Finanzielle Auswirkungen

Organisatorische Auswirkungen

ja
 ja

nein
 nein

noch nicht zu übersehen
 noch nicht zu übersehen

Beratungsfolge:

Schul- und Sportausschuss

10.11.2022

Kenntnisnahme

Antrag zur Tagesordnung ASS Oktober 2022

Beschlussvorschlag:

Der Schul- und Sportausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Erläuterungen und Begründung:

Die Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN bat um Aufnahme des Tagesordnungspunktes.

Die Verwaltung wird sich in der Sitzung mündlich äußern und über den aktuellen Sachstandsbericht informieren.

Stellungnahme der Verwaltung:

Da der Antrag nicht fristgerecht bei der Verwaltung eingegangen ist, erfolgt in der Sitzungsvorlage keine Stellungnahme der Verwaltung.

Die Verwaltung wird sich in der Sitzung äußern.

gez.
Sönke Eichner
1. Beigeordneter

Klimarelevanz:

Keine.



Richrather Straße 34
40723 Hilden

Tel.: 02103/46110

Fax: 02103/360246

gruene.hilden@t-online.de

Ausschuss für Schule und Sport

**Antrag zur Tagesordnung der Sitzung
am 10.11.2022**

Hilden, 25.10.2022

Die Fraktion von Bündnis 90/ DIE GRÜNEN bittet um die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

„Anmeldezahlen an Hildener Grundschulen für das Schuljahr 23/24 und Wünsche der Eltern bezüglich der Nachmittagsbetreuung VGS und OGS“

Begründung:

Die Anmeldezahlen für das Schuljahr 23/24 sind an einigen Schulen stark gestiegen. Daraus ergibt sich ein höherer Klassenbedarf und eine größere Nachfrage nach dem Betreuungsangebot VGS und OGS.

Es ist wichtig, dass der Fachausschuss schon während der Haushaltsplanberatungen über den aktuellen Sachstand in Kenntnis gesetzt wird und über mögliche Konsequenzen beraten kann.

Mit freundlichen Grüßen

Marianne Münnich